令和2年 9月3日(木) 第11号







北九州市立大里東小学校 〒800-0023 門司区中二十町7番1号 12381-4531

文責:山崎 千歳

大里東小学校の校訓 : 【自律】 【実行】 【礼儀】

## もっとも暑い8月でした・・・これからは?

『気象庁は1日、8月の平均気温が関東甲信、北陸、東海地方で平年を2.1度上回ったと発表しました。統計の記録がある1946年以降、8月としては最も高い気温でした。』との、新聞記事を見ました。九州においてもそのように感じる8月でした。9月に入りましたが、猛暑の名残は相変わらず続いていています。

子どもたちは、短い夏休みの終わりを残念に思うような様子も見受けられましたが、登校の生活リズムが確立されるにつれ、元気に過ごすことができているように思います。それ以降の、給食や清掃活動、昼休み等が再開した8月下旬からは、学校で1日を過ごす日常がやってきています。心身ともに健康を保ちながら秋に向かっていきたいものです。

さて、このような天候の下、学校生活で心配になるのが、熱中症です。授業時間、特に体育の学習には、マスクを保管する入れ物と水筒を携えて臨んでいます。昼休み前には、学校放送で高温による危険の情報を流し、過ごし方に注意を促す取組をしています。

併せて、台風情報が気になる季節となりました。台風り号と台風 10 号がたて続けに九州地方への影響をもたらしています。気象予報とともに学校より配信される「いっせいくん」情報にも気を付けていただきたいと思います。急な連絡が必要になる状況が出てくるかもしれません。どうぞよろしくお願いいたします。

## 清掃活動に力を入れながら

給食の再開と同時に、清掃活動の時間も 通常通り再開されました。

これまで本校では、清掃活動時には全員で掃き掃除を行ってきましたが、休み明けからの取組に拭き掃除も取り入れました。これは、清掃活動により清潔な環境で感染症に対応していくためのものです。

1年生は、学校の清掃中に初めて雑巾を使って取り組みました。慣れない様子でしたが、教わった方法で丁寧に行うことができていました。活動後の入念な手洗いも行い、手指の手洗いプラス消毒の大事な取組が続いていることもよかったと思っています。

≪隙間のないようがんばっています!≫



## ~9月の行事予定~

1日(火)シェイクアウト訓練

3日(木) 心臓検診(1年生と対象者)

4日(金) 尿検査(3回目)

11日(金) 交通教室(1年)

15日(火) ミュージアム見学(3年)

17日(木) 環境アクティブラーニング(4年) 演劇鑑賞会のワークショップ(6年) 内科検診

18日(金) 眼科検診

21日(月) 祝日 敬老の日

22日(火) 祝日 秋分の日

25日(金) 代表委員会

◎ これまで実施できていなかった校外学習活動が9月より少しずつ計画されています。持参物等の詳細については、学年や学級だよりで早めにご確認ください。

◎ 保健に関わる行事も多い9月です。

